

月刊

ひでかじ



1
2020

12月22日にホテルローズガーデン新宿 別館 2F"卯月の間"にて「2019年 SKi の 10大事件」公演が行われました。SKi の 10大事件を発表してそれにちなんだ曲を披露します。まずは優里彩ちゃんの5大事件を発表。5位は『一人暮らしを初めて1年が経った』。自分のペースで暮らせるけれど金縛りが多かったとか(^;)。4位は『料理をするようになった』。今まで女子力は無縁だったそうだ。3位は『パクター依存症になった』。2位は『氷川きよさんのディナーショーへ行った』。1位は『SKi の FC 会報で文章を創った』。楽しいし文章がレベルアップしたそうだ。「気になるのが料理のレパトリー」と美香さん。「ウイナーに切り込みを入れられるようになった」そうで一人だと自分の好みで作れるので胡椒をたっぷり掛けているとか。「ウイナーの横に添えるのは？」と更に聞かれて「ウイナーとライスで」と優里彩ちゃん(^;)。P 会報の小説については、ゴールがわからなくなっているので終わりにしようかなあ…とと思っているそうだ。このコーナーでは、歌っていて自分でもしっくりきて背中を押される曲と『悲しむのはシャクだから』を披露しました。続いて“SKi の 10大事件 番外編”を発表します。[その 1]は『“Peace's”の二人が静岡でのイベントでメンバーとして出演してくれたこと』。お芝居もしてくれて『ひとりじゃない』をハモってオリジナルの振付もしてくれました。[その 2]は『OG で料理研究家の稲石清美ちゃんとカレーを食べようというイベントを4月に行ったこと』。清美ちゃんのお店で“子ども食堂”を始めてその一員になったそうだ。[その 3]は『杏里ちゃんの誕生日イベントが台風で延期になったこと』。あまり SKi は延期になったりしないんですけど…と美香さん。「雨女にも度が過ぎる」と突っこみます。曲は『みんないっしょだよ』を披露。ここで愛里彩ちゃんと杏里ちゃんを呼び込みます。それぞれイベントに出てもらったりしてるけれど、4人で行うのは今年初めてだそうだ。ライブは毎月見させてもらっているけれど、マイク持つのは1年ぶりで緊張していると愛里彩ちゃん。それ入れると6大事件になるとのこと。5位は『今年が10代ラスト』。最後の10代を楽しむそうだ。4位は『初めて海外旅行に行った』。五泊四日でタイに行ったそうで、また行きたいとのこと。3位は『Halloween を3～4回やった』。当日コスプレして、その前にディズニーでジャスミンになってUSJではゾンビになったそうだ。2位は『猫を飼った』。小さくてめちゃくちゃ可愛いらしい。そして1位は、『今年母と優里ちゃんの誕生日お祝いで旅行をプレゼントした』。1ヶ月前から用意していたけれど、当日愛里彩ちゃんが胃腸炎になって夜中に救急搬送されたとか。サプライズは成功したけれど、自身は楽しめなかったし写真も全然残ってないのが残念とのこと。「でも計画は楽しかった」と発言して、「是非 SKi のイベントも…」とつぶやく美香さん(^;)。ここでは『It's Only Love』を披露しました。いよいよ SKi の 10大事件を発表します。10位は『恒例の忘年会ツアーが今年は開催されず』。ずっとあったので無いのが記憶に無いと優里彩ちゃん。愛里彩ちゃんは大人のメンバーが出る“ナイトライブ”に出るのが夢だったとか。9位は『事務所の解散延期に』。いろいろとご心配かけましたが、とりあえずは続けますと美香さん。「危ない状況は続いているのでメンバー入って欲しい」と切実です。ここではツアーで歌っていた『ゴジラソファミレド』を披露しました。8位は『FC イベントではとバスツアーが恒例化、お客さんも高齢化』。たくさん廻ってビュッフェもついてこれくらいの値段なら良いよねっていうくらいで、「完全に私の独断と偏見で…」と美香さん。「美香さんのチョイス素敵です！」とフォローする優里彩ちゃん。7位は『アコギの新曲続々発表』。赤いダニについて歌っていて、「凄いたくさんいるので春先に見て下さい」と美香さん。はとバスについては「乗ってみたら充実していたし、ガイドさんのお話おもしろかった」と杏里ちゃん。「喋らなくて良いというのはこんなに楽なんだ～」と美香さん。「来年も利用させてもらいます」ということで、ここでは『楽しいバスツアー』を披露しました。

続いて杏里ちゃんの5大ニュースを発表します。5位は『前期の作成が無事終わった』。作品を持ってこようと思ったけれど、展示前に傷つけたらどうするの？と言われて自重したそう。4位は『就職活動無事に終わった』。3位は『後期のグループ製作が作り終わってなくて先生に怒られた』。2位は『好きな人のライブに行って現場納めして横浜を満喫した』。横浜プリンスホテルにお安く泊まれて朝食も豪華で美味しかったそう。1位は『今年ビックリするくらい SKi のイベントに参加できた』。よくここまで参加できたなあと振り返ります。ここで披露した曲が『降りしきる雨』。雨女はまだ解消出来なさそうです(^;)。SKi の10大事件6位は『話題の桜を見る会、SKi は競馬場でお花見を』。「目的は競馬じゃないから…」と美香さん。基本は競馬をやりに来る方が行く場所で、そこまで混んでいないので穴場だそう。5位は『大島のツアーが中止に』。ツアー直前で足を怪我してしまい、いろいろと率先して動かなければいけないので残念ながら中止にしたと美香さん。ここでは「10年以上前に使った曲ですが、今の政治状況に何ら変わりが無い」と、『ニッポン』を披露しました。4位は『杏里ちゃんライブに FC イベントにたくさん参加してくれた』。「昨年よりも出ているのでは…」と杏里ちゃん。充実した1年で息抜きになるイベントが多々あったとのこと。ここでは『出たら“目”ブルース』を披露しました。美香さんの5大事件は、5位が『1月早々に内視鏡検査をして激痛で過呼吸になった』。行った病院で注射を希望すると入院ということだったので内視鏡検査にしたけれど、始まってから激痛が来て過呼吸になったそう。結果的には大丈夫だったけれど、次は注射にするとのこと。4位は『同窓会のお知らせが届いた』。引越したけれど FB でつながってる子もいて通知が来て、今の時代は便利で手紙じゃなくてもネットを駆使すればなんとかなると美香さん。そういう年になった？と複雑そうです(^;)。3位は『生誕祭で制服を着た』。2位は『 ネットテレビの“AbemaTV” に出演した』。そして1位は『“ユリイカ” 文章を寄稿させていただいた』。遠藤ミチロウさんの特集で書く機会を頂いたとのことで、“ユリイカ”に私が文章を書かせて頂ける日が来るなんて…と感慨深いようでした。ここでは『戦慄の愛』を披露。いよいよ SKi の TOP 3 を発表。「ダカダン！」と発言して「今のファンファーレですか？」と突っこまれる優里彩ちゃん。仕切り直して、少し豪華にしてファンファーレを奏でます。3位は『生誕 27 年祭』で、ここまで続いたのが奇跡と美香さん。卒業したけれど節目のタイミングで一緒にお祝いできるのは幸せなことと杏里ちゃん。SKi のモットーの1つである『愛と勇気と思いやり』を披露して祝福します。2位は『“スクールノマド” を発表』。4月くらいから“不登校”に変わる言葉を公募して 10 月 18 日に発表したと美香さん。名前を変えても変わらないという意見もあるけれど“不登校”という名前で傷ついている方を救おうと動き始めたとのこと。これからも広まるように力を入れていきたいと抱負を語ります。言葉の中身をこれから詰めていきたいと優里彩ちゃん。ここでは『学びたいのに学べない』を披露しました。そして1位は『現役メンバー無しで1年間活動した』。よく1年続けましたよ〜と美香さん。優里彩ちゃんも OG だけど、まるで現役のように何の交渉も無く出ているので感謝しているとのこと。「私も OG だし、それを考えるとスリングもありながら良くやったなあ」としみじみと語ります。SKi のライブが無いと生きていけないと優里彩ちゃん。苦しい時に来てくれるメンバーが頼もしいと美香さん。みんなレギュラー化して是非来年も…と希望を込めて『さよならは出逢いの明日へのしるし』を披露しました。感想では、個人的な 5 大事件を言えて良かったと杏里ちゃん、終わっちゃうと意外と早いと優里彩ちゃん。最後に美香さんが「皆さんもこれを機会に 1 年を振り返ってみて下さい」と締めて「2019 年 SKi の 10 大事件」公演は終了しました。



愛里彩・優里彩・美香・杏里

同日に「2019 フェアウェル・コンサート」が行われました。まずは『キャッチ&スマイル』『Lovely Eyes』を愛里彩ちゃん、『明日に向かって!』『Dancing with Devil』を杏里ちゃんが披露した後、サンタさんに変身したメンバーが登場します。「帽子が落ちそうだけど気持ちの問題で頑張りたい」と優里彩ちゃん。「1年ぶりに出させてもらって、この衣装は懐かしの匂いがする」と愛里彩ちゃん。1年早いなぁと実感しているようだ。「今日は髪の毛を珍しくいじっているのだから帽子つけるの苦戦している」と杏里ちゃん。「クリスマスソングを歌って1年を終わりたい」と美香さん。見ての通りサンタさんになったので、クリスマスコーナーに突入します。まずは『Happy X'mas』『SKi が街にやって来た』を披露。間奏の台詞も楽しいですね。続いてマフラー姿の杏里ちゃんが『ホットチョコレート』を披露。この1曲だけで汗かいたとか(^^)。『うさぎさんの恋物語』『ジングルベル』『イルミネーション』で盛り上がります。「あっという間に終わってしまった」と杏里ちゃん。「『イルミネーション』は人気のある曲だけれど、1年に一度だけで特別感が…」と美香さん。「サンタさんは来ますか？」の声に、「お婆ちゃんからまだ届く」と杏里ちゃん。小学生だった妹に便乗して中三まではサンタさんにお手紙を書いていたようだ。「良い子にしてたんだなぁ…」と振り返ります。『恋・青春・少女』を披露して「クリスマスライブ、こんなに激しいんですね」と愛里彩ちゃん。「『ジングルベル』はずっと飛んでいるから激しい」と美香さん。縦の動きは大変で、コツがあるらしい。『クルクル・ハンカチーフ』は最後の「もう一回～」分のオケが無く終わってしまってビックリするメンバー&お客さんたち。「みんなでキョトンとしていた」と杏里ちゃんが言うと、「杏里ちゃん、メチャ可愛かった」と優里彩ちゃん(^^)。『うたかたの夢』を披露したところでここまでの感想を。「クリスマスは可愛い曲多くて、どタイプです」と愛里彩ちゃん。衣装で癒やされるし楽しかったとのこと。「SKi の曲を聴くと冬が好きになる」と優里彩ちゃん。『ホットチョコレート』が良くてこういう曲を歌えるようになりたいようだ。「聴いてみたい」の声に「熱々にしちゃうぞ♡」と発言。ツボに入った杏里ちゃん、「優里彩さん、どうしたんですか？」とうろたえます(^^;)。現役の時はメンバーが少なくてクリスマスどころじゃ無かったので、久しぶりに歌ったと杏里ちゃん。ボランティアで歌った思い出しかなくて新鮮って思えて良かったようだ。クリスマスが出来ない時期もあったんだなぁと美香さん。今年は4人集まってお送りできて良かったと纏めます。最後に『Volunteer Spirit』『恋の秘密』『Let's get, STAR』『同級生』『SKi のテーマ』で盛り上がります。今年最後のライブに出させてもらって良かったと愛里彩ちゃん。来年は応援する側に廻るとか。卒業してからボーカルしてない曲を歌えてメリットもあるかもと優里彩ちゃん…。『ホットチョコレート』を練習して来るようだ。いろいろ参加できて良かったと杏里ちゃん。2019年がこれで終わってしまうと思うと寂しいと美香さん。あっという間の1年で、SKi が大好きなので繋いでいくために頑張っていきたいと纏めて、三本締めでお開きとなりました。



愛里彩・美香・杏里・優里彩



愛里彩・杏里・美香・優里彩

12月1日にリンキィディンクスタジオ吉祥寺 ORES S スタにて「歌っているメンバーは誰だ!？」が行われました。参加メンバーは美香さんと加藤祐奈ちゃん。レギュラーメンバーの優里彩ちゃんはインフルエンザでダウンしているようだ。ゲストに“アレクサ”となっていて、誰だろうと思っていたら、美香さんの家からやってきた Amazon の AI アシスタントでした。アマゾンミュージックからアレクサが選曲して、そのボーカルが誰かを当てるとのこと。正解者には飴が進呈され、その数を競います。でも、甘い問題ばかりではありませんでした。「アレクサ、曲を掛けて」と美香さんが言うと『峠の我が家』が流れます。この曲はゆかり節が炸裂しているので簡単ですね。『いつでも夢を』は美香さんと河野伶奈さん。やっぱり唱歌やカバー曲がよく聴かれているようです。『好き嫌い』は「誰かなあ〜」と声が聞こえましたがなかなか答えが出ません(^^;)。『IMAGE』『寿司屋のマスター』『卒業』『恋の秘密』とここ数年歌われていない曲が続きます。ヨーロッパバージョンの『マスターヨーロッパ』で覚えて高校のテストが出来たと祐奈ちゃん。『Volunteer Spirit』の歌詞も役に立ったようだ(^^)。『アルプス一万尺』は美香さんと本田博子ちゃん。正解者に飴が進呈され、「9998 円の飴？」とつぶやかれます(笑)。『プロローグ〜序章〜』はイントロを聴いて踊りたくなっちゃいます。『傷だらけの青春』は篠原智子ちゃん。でもいつの間にかライブではボーカルが変わってしまいましたね。『ウェルナーの野ばら』『わかるといいね』は初期の曲で美香さんも自信が無いらしい。『秋桜』は秋ですが、ボーカルは真冬ちゃん。美香さんのハモリも入っています。だんだん飴が少なくなってきた、正解者に配る祐奈ちゃんのテンションが下がってきます。「余ったらもらおうと思ってた」とか。続いて流れた曲が『金目でしょ!』のオケバージョン(^^;)。アレクサもまだまだですね。『いつでも ここで…』は星川りりかちゃん。『ノスタルジア』は松本久美子ちゃん。「良い曲ですよ」と美香さんが言うと、「美香さんの CD 好きなんです」と祐奈ちゃん。思わず「飴あげちゃう!」と美香さん(^^)。『若き知恵を讃えた天使たちの詩』は本田博子ちゃんです。『カヤボ』は息継ぎが大変で呼吸困難になりそうとか。ここから“アマゾン”の話になりますが、アレクサは反応しなかったようだ。『THE WATER IS WIDE』は美香さん。でもイントロが長いです。『ウェディングベル』は美香さんの中で、『美しいあの出逢いと別れの詩』とで“ウェディング 2 部作”になっているようで、悲しい女の子の恋の歌という認識だそうだ。ここまで正解のないお客さんがいて、その方対象の“チャンスタイム”が行われます。『浜辺の歌』が掛かって、見事なチャンスタイムとなりました。『ダイエット号に乗って』は逆に難問でなかなか答えが出ません。『テスト』は哲学的な歌詞が多くて、なかなか理解できなかったとか。『唄わずにはいられない』はツアーがあつて、楽しい思い出があるそうだ。『信じてるから』はライブではいろんなメンバーが歌っていましたが CD では美香さんばかり!と SNS で話題になった曲ですね。当時は“パソコン通信”とか呼ばれてましたが…(^^;)。『風』は伊豆でレコーディングして帰りの道中でミスに気づいて引き返した思い出があると美香さん。申し訳ない気持ちでいっぱいだったそうだ。ここで飴が無くなり終了に。獲得した飴を玉投げの要領で数えます。同点じゃんけんで優勝者が決まりました。たくさん曲を聴いて名曲揃いだなあ〜と祐奈ちゃん。アレクサは初めてで「肉じゃがのレシピ教えて!」と呼びかけると、「わかりました」とレシピを説明するアレクサ。「便利アイテムなので是非!」と美香さんが言うと、「美香さん CM に出られるのでは?」と祐奈ちゃん(^^;)。毎日話す人の癖をつかんだり、聴いている音楽の傾向も読み取るようなので、一家に一台如何でしょうか(笑)。



祐奈・美香

同日に「SKi 衣装オークション」が行われました。この後のイベント時間との調整で開始時間を繰り上げて始まりましたが、前のイベントに参加したお客さんとの連絡が上手くいかずに頭を悩ます美香さん。まずは先に衣装の紹介をして時間を調整します。今回はチャリティイベントで、9・10月に大きな台風が来て、美香さんの出身地である市原市などでダメージがあって一部を寄付させてもらおうと開催したそうだ。「制服は私たちにとって大切なものですから今まで販売とかしたことが無いので名残惜しいけれど、何かの役に立てたらと思う」と美香さん。祐奈ちゃんの自宅は被害が無かったけれど、友達の家が浸水して、実況中継が LINE で流れてきたとか(^^;)。スーパーの陳列も無くなって大変だったそうだ。自然災害は怖いと纏めて、いよいよ衣装の紹介を行います。まずは番外編で、三浦恵里子ちゃんがソロで『Very Happy』をリリースした時に着ていた黄色いワンピースを紹介。二点目は赤いワンピースで、小川杏奈ちゃんがソロでイベントに出たときに着た衣装とのこと。三点目は緑のリボン。よく黄色いニットと合わせて使っていたそうだ。赤い水玉のリボンは、前回の撮影会で使用したものらしい。「ジャジャーン」と効果音付きで紹介したのは青チェックのスカート。ステージでは一点ずついろいろな組み合わせで着ていて、それも醍醐味の1つとか。緑チェックのスカートも撮影会で使用したもので「杏里が着てました」と魔法の呪文を唱えます(^^;) 3期生が入ったばかりの頃も同じカラーのジャケットとペアで着ていたけれど、今回はバラで…とのこと。ここでお客さんが揃ってオークションがスタートします。リボンは千円から。手軽なお値段で軽快に声が掛かります。ワンピースは1万円からとのことでしたが、こちらは遠慮がちなお客さんたち。「えりんんの衣装ですよ」の呪文は届かなかったようでお流れに。スカートも一万円からですが、先ほどの魔法の呪文がかかった緑チェックのスカートは白熱したバトルとなります。いったん止めて残りの衣装を簡単に紹介します。えんじチェックのスカート、青チェック・グレーチェックのジャケットが登場。最後に「唯一のセット物」でセーラーカラーの夏服を紹介。ニューヨーク公演でも着たものだそうだ。「これを着て秋葉原でビラを配ったことがある」と祐奈ちゃん。そこで鼻血を出したことを覚えてるそうだ(^^;)。全10点を紹介したところでオークションを再開。それでも魔法の呪文の効力は絶大で、設定上限に達してじゃんけんで落札者が決まりました。逆に呪文の掛かっていないスカートはあっさりと落札されたようです(^^;)。ジャケットは2万円から、そしてセット衣装は5万円からとのことでしたが、こちらは声か掛からずお流れとなりました。感想では、制服はSKiのシンボルなので懐かしいなあと思うし、今見ても可愛いと祐奈ちゃん。「あんな可愛いのを毎日着てたなんて」とのこと、これからどうですか？(笑) 「制服はSKiの宝物、これが無かったらSKiは無かった」と美香さん。まず台風被害が起こることが無いのが一番で、今回限りのイベントなのかな？と纏めて終了しました。



祐奈・美香



吉祥寺第一ホテル 2F レストラン“パークストリート”に場所を移して「2019 年グッバイ by バイキング」が行われました。いつもはボウリングとセットで利用していましたが、今回は単独での開催に。その分お値段も張っていたとか(^;)。まずはバイキングの説明を受けてからお目当ての料理を求めて一斉に席を離れ、両手いっぱいにお皿を抱えて戻ってきます。ここではくお腹いっぱいになっても食べれるもの>をリサーチ。フルーツパフェと美香さん。チーズケーキはスフレが好きとのこと。「タピオカ！」と祐奈ちゃん。ちょ～大好きで毎日1杯飲みたいとか。<2019年に終わりにしたい出来事>はポケモンをクリアしたいと祐奈ちゃん。それと、今年こそクリスマスツリーを年内に片付けることとか。「あ～疲れたあ～」って言いたくないと美香さん(^;)。逆に 2020 年も続けたいことは、腹筋・背筋をする習慣だそうだ。感想ではさっきまでお腹空いていたけれどいっぱい食べたと祐奈ちゃん。「ご馳走様でした」とご機嫌です。朝ご飯の次がこれで、食べ過ぎなくらい食べた美香さん。お肉とチーズのフェアの期間中でフォアグラやトリフなど普段食べる機会がないものも食べたそうだ。いつもと違うバイキングを楽しみましたと笑顔でしたが。「明日は食べないようにしよう…」とつぶやいていました。



祐奈・美香

12月公演が行われた22日にCHINA DOLL 新宿アイランドタワー店にて「これが最後の忘年会」が行われました。「今年もお疲れ様でした。楽しい忘年会にしましょう！」と愛里彩ちゃんの音頭で乾杯でスタート。まずは今年を振り返っての点数をリサーチ。平均にしたら70点と杏里ちゃん。前期に作ったリュックが予想以上に可愛く出来たそうだ。足りない点は卒業制作が終わっていないこと。バイト先でもいろいろとあるようです。ライブに出たしボウリング後のバイキングも食べれて『天使の翼』で廻れたので100点と愛里彩ちゃん(^)。美香さんの『おまじない』も聴けたのも良かったしプライベートでも夜桜見れて、花火もナイトプールも行ってイチゴ狩りもして Halloween も楽しんだそうだ。そして猫もめちゃ可愛いとのこと。昨年に引き続きこれ以上無いくらいに活動しているので100点と美香さん。「点数だけでも甘くしたい」とか。89点と優里彩ちゃん。一人暮らしに慣れたのが成長だけど心霊系が怖いそうだ。『来年の抱負』では、来年はみんなと飲める！と愛里彩ちゃん。それを楽しみにしているとのこと。もうちょっと自分の息抜きの時間を作りたいと美香さん。夜中は寝た方が良いので深夜じゃない時間帯が良いそうだ。恐ろしさを克服したいと優里彩ちゃん。体調を崩して会社を休まないようにしたいと杏里ちゃん。「一番気をつけなければいけないこと」と力を込めます。最後食べたアイスが犬の形になっていて感動している優里彩ちゃん、たくさん盛り上げてもらってライブが充実していたと感想を。良い年を迎えられそうとのこと。ライブから最後の SKi イベントと一緒に参加させて頂けて嬉しかったと杏里ちゃん。忘年会らしい感じだったと愛里彩ちゃん。来年もたくさん美味しい物食べたいと抱負を語ります。今年は打ち上げだけでいろいろな場所へ行けたと美香さん。いろんな事があった1年ですが、美味しくご飯が食べれて良かったと纏めます。「良いお年をお迎え下さい」と挨拶をして、2019年最後のイベントは終了しました。



美香・愛里彩・杏里・優里彩

